

# CÓMO ES SER LA REINA DE TAYGETA Y UNA YOUTUBER. PARTE 2, MI EXPERIENCIA

Published 21 July 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

Continuaré más o menos donde lo dejé en la primera parte de esta serie de videos. La Reina Alenym se recluyó en la nave Toleka por razones de seguridad y por voluntad propia ya que hace varios años que no salía de la Toleka ya que era muy consciente de los peligros y amenazas inminentes contra ella y porque se había convertido en imposible de predecir de dónde exactamente podría venirle tal amenaza. Esta es la razón por la que la nave estelar Toleka tiene tan pocos miembros en su tripulación. Simplemente porque estos pocos son los únicos en quienes Alenym puede confiar; son su círculo íntimo. Lógicamente, esto hace que todos ellos estén sobrecargados con todas las cosas que son necesarias simplemente para mantener a la nave en funcionamiento, incluso a pesar de todos los sistemas automatizados a bordo.

Alenym se había convertido en una molestia para la Federación Galáctica, ya que no quería seguir ninguno de sus mandatos, considerándolos sin sentido e incluso muy opresivos para todos. Alenym realmente se convirtió en una teórica de la conspiración espacial, y más aún al respaldar proyectos que la Federación Galáctica desapruueba. Por ejemplo, la comunicación directa que algunos miembros de mi grupo estaban teniendo con personas como Robert y Gosia quienes estaban comunicando masivamente nuestros puntos de vista y nuestra realidad de la vida en el espacio, también como otro ángulo de la falsedad del reino existencial de la Tierra.

Además, como expliqué antes, Alenym ha convencido a todo el Consejo de Alcyone, que vela por los intereses de todas las civilizaciones de las Pléyades, de que la Federación Galáctica está actuando de forma muy negativa en todo lo que concierne al planeta Tierra. Esto también provocó que otras civilizaciones comenzaran a cuestionar a la Federación por el mismo motivo. Y por si todo esto fuera poco, la Reina Alenym también firmó alianzas con la Federación felina Urmah, la cual siempre ha sido extremadamente desobediente y contraria a la Federación Galáctica.

Después de todo esto, es bastante lógico que Alenym tenga preocupaciones por su seguridad, sabiendo que muchas personas poderosas dentro de la Federación Galáctica, esos dudosos que la controlan desde atrás, lógicamente querrían eliminarla o borrarla. Sabiendo todo esto, Alenym vio la necesidad de buscar un sucesor, alguien que pudiera seguir sus pasos y forma de pensar. Tristemente, porque sospechaba que tal vez no duraría mucho en el trono antes de ser atacada de alguna manera. Su sucesor o sucesora debía ser elegible según el Alto Consejo de Taygeta y sus reglas.

No existe el heredar el trono simplemente porque alguien es hijo o hija de la reina; la idea de familias reales como tales no se observa en Taygeta. El mero concepto de familia real no existe, ya que cada persona debe demostrar su valía incluso antes de

ser elegible.

Entonces, la Reina Alenym tenía sus propios estándares que debían cumplirse, y uno de los más importantes era que la persona que ella nombrara como su sucesora debía tener mucha experiencia en la Tierra, al menos como "step down", simplemente porque muchos de los problemas de la civilización de Taygeta comienzan y han comenzado en la Tierra.

Como hemos observado en el informe del Capitán Gori'el, la Federación Galáctica, con toda su supuesta benevolencia, amor y luz (o eso dicen), ha decidido gestionar los problemas de la Tierra aislando a los humanos allí supuestamente hasta que evolucionen. La Federación está bastante ciega al mero hecho de que tal aislamiento en una Matrix de realidad falsa es precisamente lo que causa gran parte de la negatividad y las cosas malas que suceden en la Tierra.

El concepto de la reina Alenym es todo lo contrario, ya que ella cree en despertar a las personas a los hechos de la vida y al verdadero universo, liberando sus mentes en el proceso para que cada alma pueda evolucionar a su propio ritmo en libertad, elevando así a todo el planeta y su sociedad en un lugar hermoso.

De todas las personas a bordo de la nave Toleka y de todas las personas en las que Alenym podía confiar, las únicas tres personas que calificaban como posibles sucesoras de Alenym eran las siguientes: su hermana menor Nai'Shara, quien rápidamente declaró que ella estaba demasiado agotada y con demasiadas tareas para asumir tal responsabilidad. Dijo que todo lo que quería era tener una vida tranquila y pacífica por una vez, así que estaba fuera.

Luego, la siguiente posible candidata fue Athena Elisabeth Swaruu, quien también rechazó la propuesta de Alenym, afirmando que no tenía la personalidad ni el interés para aceptar su propuesta y, por lo tanto, no estaría lo suficientemente motivada para hacer un buen trabajo.

Luego la siguiente posible sucesora era la pequeña Sophia Yazhi Swaruu, quien fue una de las primeras en ser considerada. Sin embargo, es demasiado joven y bastante imprudente, siempre queriendo crear sus propias reglas para todo, esto en sus propias palabras, ya que ella es la primera en admitir todo esto. Y la Reina Alenym necesitaba a alguien que la sucediera en breve, no dentro de muchos años, por lo que a Sophia, al ser tan joven, la descartó de inmediato, aunque todos sabemos que hay algo raro, algo extraño sucediendo con su edad real, pero ese es otro tema. De todos modos, a la mayoría de los representantes de razas estelares y personas similares les resultaría muy difícil tomar en serio a Yazhi Sophia con esa carita de 9 años, esto sin importar desde hace cuánto tiempo Sophia tiene 9 años.

Aunque no me gusta decir esto, nadie más lo hará, Alenym me vio como la única candidata ideal para ser su sucesora. Siempre he sido una luchadora en la vida desde muy pequeña. Nunca huyo de un desafío y tengo fama de llevarme al límite. Por eso, si acepté mi nominación de buena gana y soy plenamente consciente de todo lo que significó y de todo lo que se esperaba de mí, aunque ya tenía las manos ocupadas con este canal de YouTube.

Pero luego ocurrió el elaborado ataque biológico contra la Reina Alenym y me vi obligada a asumir mi papel, primero como princesa-reina, lo que significa que seguiría siendo tutelada, y luego como reina plena. Sin embargo, realmente pensé

que me darían el papel de una reina Taygeteana mucho más tarde en mi vida, aproximadamente dentro de 10 años, cuando sentía que estaría preparada y con mi mente puesta en ello, y no como tres semanas después, como sucedió, porque siento como si me hubieran designado sucesora de Alenym hace apenas media hora.

Primero con la ausencia de Alenym mientras se cura en su pod médico, y luego con la llegada del huracán en Temmer, de repente fui elegida y arrojada a mi papel de reina de Taygeta, para mi horror y sorpresa, sobre todo porque a mis 16 años me considero demasiado joven para el cargo. Pero me han dicho que no soy la persona más joven en ocupar el cargo. Como hace mucho, mucho tiempo, un pequeño niño sabio de 13 años con plena memoria de vidas pasadas se convirtió en el rey Taygeteano y es recordado como uno de los líderes más sabios y beneficiosos de la sociedad Taygeteana y gobernó hasta su vejez.

Es interesante ver que a las personas de 13 años les suceden muchas cosas extrañas y fuertes, especialmente a los Taygeteanos. Como me han dicho, a nadie le importa mi edad porque también soy conocida por tener plena memoria de varias vidas pasadas. Por lo tanto, mi mente y pensamiento no son solo los de una chica normal de 16 años, es decir si es que hay algo normal en las personas de 16 años. Sin embargo, soy plenamente consciente de que vivo en un cuerpo femenino de 16 años, lleno de problemas y todo tipo de exageraciones hormonales y procesos y problemas de maduración, todo lo cual puede ser un gran desafío para la mente.

Estoy muy agradecida por toda la confianza y todo el apoyo que he recibido de la sociedad Taygeteana y de los representantes de las pocas razas estelares que ya me han reconocido como la nueva reina Taygeteana. Pero estoy especialmente agradecida por todo el apoyo de mis amigos y familiares más cercanos aquí, incluidos todos ustedes que amablemente me siguen en YouTube.

Mis amigos y familiares aquí me conocen por lo menos desde que tenía 13 años, cuando llegué aquí de la manera que les expliqué en videos pasados, por lo que muchos todavía me tratan como a una niña pequeña hasta el día de hoy, la misma que jugaba con Yazhi, la misma que correteaba con ella por las pasarelas metálicas que recorrían los espacios sobre el hangar mientras asustaba a los adultos que intentaban cuidarnos. Esto en especial a Aneeka, a la cual Sophia y yo le hicimos pasar un mal rato y más de una vez, ya que ella se asustaba al vernos correr por las pasarelas en lo alto del hangar persiguiéndonos y jalándonos nuestros cabellos ya que ella estaba tratando de evitar que nosotras dos como que... nos murieramos.

Aunque es muy agradable seguir siendo vista como una de las dos niñas en la nave, pero también puede ser difícil, ya que no suelen verme como una figura de autoridad, y esto lo digo como reproche.

Además de esto, todavía realizo mis actividades iniciales a bordo, ya que todavía lavo los platos y los guardo, limpio equipos y pisos, alimento a los gatos y limpio sus desastres, entre muchas otras tareas y quehaceres mundanos, como siempre lo he hecho. Esto también es así para la Reina Alenym que nunca dejó de hacer sus tareas mundanas que incluían limpiar el baño de Sophia y, como solía decir la pequeña: "¿Quién es la verdadera reina aquí porque Alenym es quien me limpia mi inodoro". Parece que la pequeña Sophia tiene una mentalidad de gato con sus cajas de arena y los humanos Lyrianas limpiándolas, y no, como la nueva reina, definitivamente no voy a limpiar el baño de Yazhi.

Lo siguiente es algo que quiero compartir con ustedes y es muy importante para mí. Todo este asunto de ser reina que me está pasando me molesta desde el punto de vista de YouTube, porque siento fuertemente que la gente de la Tierra ve a la realeza como el enemigo, que sí es en la Tierra. Pero insisto que eso no aplica a las razas estelares más avanzadas, incluida la Taygeteana.

Ahora soy la reina de Taygeta, pero no soy realeza. Ese es un concepto de la Tierra que me molesta mucho. También me molesta porque los reyes y reinas están justificadamente asociados en la Tierra con personas horribles y abusivas, cubiertas de oro y ebrias de tanto poder. Y no es así como y lo que estoy viviendo. No es así como son las cosas aquí arriba, ya que los reyes y las reinas son los que deben cuidar su sociedad y llevar sobre sus hombros una gran responsabilidad. Además, mientras los representan por todo el espacio. Ellos son los que solucionan los problemas, no los que los generan, al menos en el caso ideal.

Entonces, todo esto de los asuntos de reina me hace sentir como si me estuviera alejando de ustedes, creando una barrera, y eso es lo contrario de lo que quiero, ya que quiero estar más cerca de todos ustedes y no más lejos.

Para empeorar aún más las cosas, puede crear la idea de que tengo mi vida resuelta, lo cual no es así ni mucho menos, porque dependo en gran medida de la Tierra para mi alimentación y mis suministros, porque mi biología no acepta la mayor parte de la comida Taygeteana, porque me enfermo fácilmente por eso.

Entonces, a pesar de todas mis responsabilidades como reina de Taygeta, aún debo asegurarme de generar suficientes recursos para mí y para las pocas personas aquí que también dependen de la Tierra para su sustento. Como dicen Athena Swaruu y todo el equipo del CIC, es demasiada responsabilidad para una adolescente de 16 años. No lo sé, pero de todos modos he hecho lo mejor que he podido y seguiré trabajando lo más duro que pueda porque sé que siempre he sido así.

No niego que me resulta difícil compatibilizar mi tiempo de escritura y realización de videos con todas las exigencias de la sociedad Taygeteana que resuelvo en la pantalla o mediante presencia remota, como también hacía Alenym, y además ver que me quede un poco de vida para hacer ejercicio y practicar algunos de los deportes que amo, como bailar y coreografías, además de conducir vehículos fabricados por humanos a velocidades peligrosas dentro de la pequeña pista de carreras que se improvisó aquí para DK y para mí que comparto mis mismos intereses, y que rodea el área principal del hangar y dentro de ella. Sí me gusta el deporte de motor, muy para la preocupación de los Taygeteanos por lo peligroso que puede ser. Sin embargo, lo necesito porque me hace sentir plena, capaz y viva.

Antes de irme, quiero agradecer al Alto Consejo Taygeteano y a todos sus miembros por creer en mí. Tengan la seguridad de que soy plenamente capaz de desempeñar mi papel, como lo he demostrado hasta ahora. Gracias. También quiero agradecerles a todos ustedes, mi querido público y amigos, por apoyarme y creer en mí y en mi trabajo aquí, y también por sus increíbles donaciones que son las que me mantienen alimentada y continuando con el buen trabajo. Gracias, mis amigos.

Soy la Reina Mari Swa Primera ahora, pero no soy realeza. Soy una simple adolescente arrojada a una gran responsabilidad y siempre seré Mari Swa para todos ustedes, o simplemente Mari. Y no, no me pintaré ni me teñiré el pelo de blanco. Este tema es muy importante para mí. Gracias por escucharme, especialmente si llegaste

hasta aquí, aunque hay mucho más que decir.

Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swa